



CERCA DE 15 INSCRITOS TIENE EL TALLER QUE LIDERA EL EXTORREÓN.

## Escuela de arqueros de Diego Figueroa realiza taller en la Teletón

**EN SEPTIEMBRE.** *Planean efectuar una competencia de porteros adaptados.*

Con el objetivo de fomentar la inclusión en el deporte, la Escuela de porteros Figuekeeper Valdivia, liderados por el exportero profesional Diego Figueroa, comenzó un taller deportivo en la sede valdiviana de Teletón.

En ese contexto, la presidenta de la escuela, Daniela Soto, detalló que “esta iniciativa comenzó con la idea de trabajar la inclusión en el deporte, en este caso arqueros y arqueras. Nos inspira el espíritu de tantos niños niñas y Jóvenes con ganas de superarse y alcanzar objetivos”.

Y destacó que “le comentamos la idea a Ana Sanhueza (profesora de educación física y magíster en actividad física y deporte adaptado) que trabaja en la Teletón y tuvimos su

aprobación y apoyo en este nuevo taller”.

Sobre en qué consiste el taller, aclaró que se trata de “entrenamiento y batallas de arqueros y se realiza en el recinto Teletón. Nuestra idea principal es realizar la primera competencia de Batalla de Porteros Adaptado en nuestra próxima edición FK-kombat a realizarse el 7 de septiembre”.

Y enfatizó que “estamos muy emocionados y ansiosos, es algo nuevo y nos hemos sorprendido con nuestros asistentes en Teletón (cerca de 15 inscritos), tienen un tremendo potencial. Con esto queremos fomentar la inclusión en Valdivia, queremos mostrar que no existe impedimento alguno para superarse y realizar nuevos desafíos”.

✂